

## Elda se opone al genocidio palestino

31/05/2024



La bandera palestina se ha colocado en el pleno.

El Ayuntamiento ha celebrado esta mañana el pleno ordinario del mes de mayo. El equipo de gobierno ha mostrado su apoyo al pueblo palestino y se ha aprobado un convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Elda y Entidad de Gestión y Modernización (EGM) del polígono industrial Finca Lacy. Elda Para Todas ha colgado una bandera palestina en la mesa durante la moción.

En este pleno se ha apostado por la creación del EGM y así seguir apostando por la mejora del polígono Finca Lacy. También se ha aprobado la firma del convenio con el auditorio ADOC por 20.000 euros y la modificación del presupuesto de la escuela infantil Nuevo Almagrá con un incremento de 70.000 euros.

El único punto que ha generado debate ha sido la moción presentada por Elda Para Todas en apoyo al

pueblo palestino. El portavoz del partido, Iñaki Pérez, ha asegurado que "la población de Elda no está viendo esta catástrofe humanitaria como mera espectadora, se ha implicado activamente, junto a la comunidad universitaria para alzar la voz contra esta masacre del pueblo palestino" en referencia a las concentraciones que se han realizado en diferentes ocasiones en la Plaza Sagasta.

Así, ha señalado que "no podemos permanecer impasibles ante la vulneración de los Derechos Humanos que se está dando y al genocidio de más de 35.000 personas. Por todo esto pedimos el cese de la venta de armas y el fin de cualquier relación comercial con el estado de Israel".

La portavoz de Vox, Paqui Vicente, ha señalado que "lamenta la muerte de cada palestino que está en contra de Hamas" pero ha criticado que se debata en el pleno

este tema "de índole comunista".

La edil de Solidaridad, Anabel García, ha señalado que "estas mociones son importantes porque son los ayuntamientos los representantes políticos más cercanos a la población, hay más de cinco millones de palestinos

con restricción de movimientos y de derechos. Debemos mostrarnos a favor de los Derechos Humanos".

Mientras que PSOE y Eida para Todas han votado a favor, el PP y Vox se han mostrado en contra de la moción.